



日立二高キャラクター、長女「のぼらちゃん」

1年生のみなさん、「入学 おめでとうございます」。友達をたくさん作りましょう。

新校長鈴木先生が日立二高にいらっしゃいました。「のぼらちゃん」と「のぼらん」二人で二高の良さを伝えていきます。



日立二高キャラクター、次女「のぼらん」

入学式 R3.4.7

祝 令和3年度茨城県立日立第二高等学校入学式



普通科112名が、この日 日立二高の仲間入り

対面式・部活動紹介



私は、春から日立二高に入学しました。友達ができるか心配でしたが、クラスメイトはとても優しく、すぐに仲良くなることができて良かったです。部活動では、ずっと憧れていたバレーボール部に入部しました。尊敬する先生や先輩方に色々教えて頂きながら、精一杯頑張っていきたいと思います。勉強と部活動を両立し、夢の実現に向けて、充実した3年間を送っていききたいと思います。

鈴木 珠羽(北茨城市立磯原中学校出身)

3月31日離任の日

日立二高では、コロナウィルス感染症により、離任式ができませんでした。「離任の日」として、生徒会・吹奏楽部・演劇部・教員で、お見送りました。



～進路～ 系統別学習

2年生後期から系統別学習が始まりました。私は管理栄養士を目指しています。私は食べるのが好きなので、食べ過ぎると肥満や病気になる確率が高くなってしまいます。そこで、正しい食事の摂り方や栄養バランスを学び、健康的な食生活が送れるようになりたいと思いました。また、これを勉強することで高齢者や病気の方、成長期に必要なものなどをそれぞれに合わせた食生活を提供でき社会貢献にもつながります。皆が健康で過ごせるようにサポートしていきたいと思い、四年制大学を志望しています。

椎名 由梨(日立市立平沢中学校出身)



吹奏楽部定期演奏会 R3.3.20



私達は3月20日に、日立シビックセンター音楽ホールで、第19回定期演奏会を行いました。今年度は、新型コロナウイルス感染症防止のため、保護者、学校関係者のみの公開となってしまいましたが、たくさんの方が来て下さり、私達の演奏を届けることができました。制限された日々が続いていますが、1人でも多くの人に元気になってもらえるように、これからも頑張っていきたいです。第19回定期演奏会に来て下さった皆様、本当にありがとうございました。

黒滝 萌衣(日立市立多賀中学校出身)